



CHŒUR GOSPEL

du chant, de l'émotion, de l'énergie

Après avoir créé en 2017 le chœur lyrique, la commission nationale des pratiques artistiques et culturelles (CN PAC) lance en 2021 un nouveau projet de chœur.



www.fscf.asso.fr



LE CHŒUR DANS TOUS SES ÉTATS

Venez chanter dans une ville pleine de charme et de passé historique : Besançon ! Vous participerez à un concert alliant plusieurs répertoires (classique, et gospel). Cet éclectisme musical permettra de vous rendre compte de l'évolution de la musique, mais aussi d'échanger vos expériences avec d'autres chanteurs, et de ressentir les bienfaits du chant, de l'énergie procurée.



Le Gospel est une musique communicative qui transmet de nombreux messages positifs et des valeurs fortes. Il suffit d'écouter en direct ces chants afro-américains pour se rendre compte de leur universalité et de leur côté fédérateur, bien au-delà des pratiques liturgiques. Bien que le Gospel soit avant tout un art qui permet de communiquer et d'exprimer les louanges à Dieu, la musique afro-américaine a prouvé qu'elle avait sa place en dehors des lieux de culte et ce, dans le monde entier.

LES DATES À RETENIR

Les répétitions se dérouleront du samedi matin à 10h au dimanche à 12h les :

- 22 et 23 janvier 2022 - 19 et 20 mars 2022 au siège de la FSCF à Paris (11^{ème} arrondissement)
- 2 et 3 juillet 2022 à Besançon, suivi d'un concert.

Le chœur gospel n'attend que vous



Contacts

Monique Rouge, co-responsable de la CN PAC
monique_rouge@orange.fr

Michèle Guilbert, correspondante administrative du chœur fédéral
mguilbert_choeur@outlook.fr